
30 años junto a la comunidad de Bragado

E mail:
lavozdebragado@yahoo.com.ar

$ 500Martes 14 de mayo de 2024
Tel. 430200 - 421720  Año XIII – Nº 4.387

www.lavozdebragado.com.ar
TTTTTallerallerallerallerallereseseseses::::: Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado

2342 -
532185

2342 -
532185

Acerbrag
-Ayer hubo una reunión en el
Ministerio de Trabajo, entre la
patronal, empleados y el
gremio

Kicillof oficializó la transferencia
de $37.549 millones para los 135
distritos de la Provincia
-De nuestra ciudad participó el intendente interino, Elvio Duretti

El municipio recibió un reconocimiento de
UNICEF por su participación en un
programa destinado a niñez y adolescencia
-El acto tuvo lugar en La Plata, con la presencia del
gobernador

Presentados por la
senadora Eugenia Gil
-Proyecto de Declaración sobre la
reparación de la Ruta Provincial
46 y sobre la ejecución de la
Ruta Provincial Nº42

Se inauguró el 14º
Festival Internacional
del Títere
-La propuesta se lleva a cabo
en la Sala Dómine del Centro
Cultural Florencio Constantino

Reunión de Concejales
y Consejeros Escolares
de la UCR
-Analizaron las obras
escolares prioritarias que aún
están sin respuesta
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ASOCIACIÓN COOPERADORA DEL CENTRO DE
EDUCACIÓN AGRARIA N° 5 DE BRAGADO

 La Asociación Cooperadora del CEA 5 de Bragado lla-
ma a reempadronamiento de socios desde el 14 de mayo y
por 15 días.

 Dicho reempadronamiento se realizará de lunes de vier-
nes, en los siguientes horarios:

-10 a 12 en la sede ubicada en Ruta 5 km.230.1, a cargo
de Roberto Ventancor

-14 a 16 en la sede administrativa, ubicada en Elizondo
2615 (CRUB BRAGADO) a cargo de María Luisa Torres

CONVOCATORIA

La Comisión Directiva
de C.E.A.R.A. conforme a
las atribuciones otorgadas
por el estatuto de la enti-
dad, convoca a todos los
socios a la Asamblea Ge-
neral Ordinaria a celebrar-
se el día Viernes 31 de Mayo
de 2024, en su sede social
de 10 de Junio 67 de la ciu-
dad de Alberti, a las 14 hs.,
con el objeto de tratar el si-
guiente Orden del Día: 1)
Consideración de la Memo-
ria, Inventario, Balance Ge-
neral y Cuadro de Recursos
y Gastos, e informe del Or-
gano de Fiscalización, co-
rrespondiente al Ejercicio
Económico Nº 22, cerrado
el 31 de Enero de 2023, 2)
Fijación del monto de las
cuotas sociales según Art.
15, 3) Designación de dos
socios para firmar el Acta.

Raúl E. Russo
Presidente

Alejandro J. Calabria -
Secretario

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Llevamos
su compra
a domicilio

Trenes vs Combis
-Como impactan los nuevos precios de
pasajes

Resumen del fin de Semana

 La primera jornada tendrá
lugar el viernes 17 de mayo,
en Mechita. La actividad que-
dó confirmada tras una reunión
entre el titular de la oficina,
Rolando Marchetti, y los dele-

gados municipales.
 Con la premisa de acer-

car sus servicios a los vecinos
del distrito, la Oficina Munici-
pal de Información al Consu-
midor (OMIC) se prepara para

iniciar su recorrida por las lo-
calidades del distrito.

 La primera jornada se rea-
lizará el viernes 17 en Mechi-
ta, en la sede de la Delegación
(Avenida Quintana 84), de 9.30
a 11.30 horas, bajo la consig-
na «OMIC sale a las localida-
des».

 Así quedó definido tras
una reunión entre el director del
área, Rolando Marchetti, y de-
legados municipales, en la
sede de la Secretaría de Rela-
ciones Institucionales, a cargo
de Alexis Camús.

 «Tal como lo habíamos
adelantado, en mayo iniciamos
nuestras visitas a las localida-
des, para llegar a todos los

vecinos del distrito de Braga-
do, para que conozcan las he-
rramientas disponibles para
hacer valer sus derechos como
consumidores y usuarios», afir-
mó Marchetti.

 «En esta primera jornada,
visitaremos Mechita y tene-
mos previsto ir a O’Brien el
viernes 24. Y el cronograma
continuará en las demás comu-
nidades», agregó.

 De la reunión de coordi-
nación participaron los delega-
dos de O’Brien, Leandro Tag-
hón; Mechita, Romina Rodrí-
guez; Irala, Gabriel Rossi; Co-
modoro Py, Marcelino Castro;
Olascoaga, Julio Cortés; y
Warnes, Héctor Pelefigue.

 -Saladillo fue el lugar
de la 2da. fecha del Super
Enduro Bs. As. En Master
B por suma de Mangas 7 -
Gustavo Andreoni, TRIAL B
1 - Valentín Echeverría  por
suma de puntos.

 -TC Y TC Pista en la
5ta. fecha en Termas de Rio
Hondo, Nico Moscardini
ganó la serie y en la final
tuvo que abandonar por fa-
lla en el motor en la 3ra.
vuelta. El Equipo Candela
competición con Agustin
Debrabandere arribó 2º3 en
la final.

 Kevin Candela tuvo
otro fin de semana compli-
cado ya que en la final tuvo

que abandonar
en la 3 vuelta.
Mauri Candela
como motorista
de Julián Sante-
ro arribó 2do. en
el TC.

 -En la 3 fe-
cha del CAM en
El Trébol des-
pués de varias
suspens iones
por el clima, en
50 cc Escuela:
Tiziano Cali ganó
su serie y en la
final fue 4to., por
lo que pensamos
que ya está cerca del triunfo.

 -En 110 cc Mayores Lu-
cas Rato en la Serie fue 8vo. y
en el repechaje 7mo.

 A menos de una semana
de la vigencia de los nuevos
precios en los pasajes de tre-
nes entre Once y Bragado,
BRAGADO INFORMA hizo un
relevamiento para comparar el
costo de ese servicio con el de
las combis de pasajeros que
demoran dos horas menos en
llegar al mismo destino.

 Fuentes ferroviarias con-
firmaron que recién el día lu-
nes se notó una disminución
del 10% con respecto a la se-
mana pasada en la venta de
los pasajes que hoy promedia
un valor de 10.000 pesos, se-
gún sea la clase turista o pull-

man.
 De todas formas, conside-

ran que esa reducción podría
tener relación con la época del
año o la crisis económica cuan-
do se la compara con el mis-
mo periodo del año anterior.

 Por su parte, el servicio de
combis entre Bragado y CABA
mantiene un precio uniforme de
$11.000 por tramo y al mo-
mento no manifestó ningún re-
punte de pasajeros, según re-
marcó uno de los propietarios
de las empresas que cumplen
esa función.

«Nos enteramos por los
medios de los nuevos precios
del tren y no notamos diferen-
cias estadísticamente en nues-
tros servicios. El flujo de pa-
sajeros ha mermado inte-
ranualmente como toda acti-
vidad económica y también
influyen otros parámetros
como la época del año», mani-
festó el CEO de una las em-
presas de charter en Bragado.

Parte de Prensa Policial
-Orden de Detención

 Ayer personal policial
dio cumplimiento a ORDEN
DE DETENCION, librada
por Juzgado de Garantías N°
2 de Mercedes, en relación
a I.P.P Nº 09-00-002170-
24/00 CARATULADA EN-
CUBRIMIENTO AGRAVA-
DO POR EL ANIMO DE LU-
CRO”, dónde en calle GUI-

DO E/ STA. FE Y GRAL.
PAZ, DETUVO a joven de 18
años, sobre quien pesaba
dicha orden por ser autor res-
ponsable del hecho iniciado
en fecha 05/02/24, victima
OTTAVIANO JOSE LUIS
(33), que había sido víctima
del robo de su motocicleta.
Mantenida comunicación con
magistrado interviniente,
dispuso traslado del mismo

a sede judicial en la fecha, a
primera audiencia.- UFI N° 6
Mercedes.-

-Robo

 El día 13 denunció PEREZ
SEBASTIAN (36), presidente
de comisión CLUB SOCIAL Y
DEPORTIVO JUVENTUS JU-
NIOR, sito en calle Pringles N°
528, refiriendo que ignorado/

s, entre las 19:00 hs. y las
20:30 horas del domingo, pre-
vio descolocar una reja, sus-
trajeron; un costillar vacuno
completo, una pava eléctrica,
y  latas de cerveza. Interviene
UFI 6 Mercedes.-

[21:13, 13/5/2024] +54
9 2342 50-8080: Para cono-
cimiento ottaviano había Sido
víctima del robo de su motoci-
cleta

Con atención a usuarios y consumidores,Con atención a usuarios y consumidores,Con atención a usuarios y consumidores,Con atención a usuarios y consumidores,Con atención a usuarios y consumidores,
OMIC comenzará a recorrer las localidadesOMIC comenzará a recorrer las localidadesOMIC comenzará a recorrer las localidadesOMIC comenzará a recorrer las localidadesOMIC comenzará a recorrer las localidades
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Proyecto de DeclaraciónProyecto de DeclaraciónProyecto de DeclaraciónProyecto de DeclaraciónProyecto de Declaración
sobre la ejecución de lasobre la ejecución de lasobre la ejecución de lasobre la ejecución de lasobre la ejecución de la
Ruta Provincial Nº42Ruta Provincial Nº42Ruta Provincial Nº42Ruta Provincial Nº42Ruta Provincial Nº42
-Presentado por la Senadora Eugenia Gil,
ante el Honorable Senado de la Provincia de
Buenos Aires, solicitando que vería con
agrado que el Poder Ejecutivo, a través del
Ministerio de Infraestructura y Servicios
Públicos, ejecute de manera definitiva, la
pavimentación de la Ruta Provincial N° 42

SE OFRECE persona
para trabajo en el campo o
casero. 2396516275. V.
30/3

El municipio recibió un reconocimiento
de UNICEF por su participación en un
programa destinado a niñez y adolescencia
-El acto tuvo lugar en La Plata, con la presencia del gobernador Axel Kicillof. Por Bragado,
participaron representantes de la Secretaría de Desarrollo Social

Los fundamentos son los
siguientes:

 “Se vería con agrado que
el Poder Ejecutivo, a través del
Ministerio de Infraestructura y
Servicios Públicos, ejecute de
manera definitiva la pavimen-
tación de la Ruta Provincial N°
42, que une las ciudades de
Chacabuco y Bragado.

 Esta obra de pavimenta-
ción de 60 Km. de recorrido,
tiene una larga historia de ges-
tiones y anuncios que nunca se
concretaron. A través del tiem-
po se constituyeron comisio-
nes con representantes de
Chacabuco, Bragado, Alberti,
con actores comunitarios y re-
presentantes políticos, que
siempre contaron a la locali-
dad de Warnes como princi-
pal impulsora, sin obtener el
resultado esperado por parte
del gobierno provincial.

 Se trata de una obra muy
importante para el noroeste bo-
naerense, inserta en un área con

excelente calidad de tierras y
notable producción agrope-
cuaria, que potenciaría activi-
dades económicas y mejora-
ría el traslado de cantidad de
personas que se mueven en-
tre estas ciudades, incluyen-
do también Junín al conectar
la Ruta Provincia N° 46 y la
Nacional N° 7.

 Este eje de comunicación
que se reclama desde hace
tanto tiempo es la clara demos-
tración de cómo una obra de
infraestructura puede impac-
tar positivamente en la calidad
de vida de sus beneficiarios
directos y vecinos de la región,
que conservan con ansias de
progreso, la esperanza de que
el Estado de una respuesta a
quienes contribuyen con su
esfuerzo cotidiano para ello”.

 El distrito de Bragado re-
cibió el viernes pasado un re-
conocimiento por su participa-
ción en el programa Municipio
Unido por la Niñez y Adoles-
cencia (MUNA), impulsado
por UNICEF junto con el go-
bierno de la Provincia de Bue-
nos Aires.

 El acto formal tuvo lugar
en el Salón Dorado, en La Pla-

ta, y fue encabezado por el
gobernador Axel Kicillof. Ade-
más, durante la jornada, se
concretó la firma de acuerdos
de compromiso con diez nue-
vos municipios que se suma-
ron a la iniciativa.

 Participaron también la
vicegobernadora Verónica
Magario; el ministro de Desa-
rrollo de la Comunidad, Andrés

Larroque; el director general de
Cultura y Educación, Alberto
Sileoni; y la representante de
UNICEF en la Argentina, Lui-
sa Brumana.

 «En este momento tan di-
fícil para nuestro país, la Pro-
vincia de Buenos Aires y los
municipios bonaerenses coin-
ciden en que nuestra prioridad
es trabajar de forma articula-

da y colectiva para garantizar
los derechos de niños, niñas y
adolescentes», afirmó Kicillof.

 Por su parte, Brumana re-
marcó que actualmente «hay
más de 100 municipios de 9
provincias que se han compro-
metido, a través de la firma de
una Carta Compromiso, para
trabajar junto a UNICEF y en
articulación con los respecti-
vos gobiernos en la gestión de
políticas que contribuyan a los
derechos de las niñas, niños y
adolescentes».

 En territorio bonaerense,
con las nuevas incorporacio-
nes, ya son 28 los municipios
adheridos, entre ellos Braga-
do, con un alcance de cerca de
2,5 millones de niñas, niños y
adolescentes.

 Por el municipio de Bra-
gado participaron la secreta-
ria de Desarrollo Social, Ma-
ría Villavicencio; y la directora
de Niñez, Adolescencia y Fa-
milia, María Eugenia Calbet.

«La presencia de nuestro
distrito en este acto demues-
tra el compromiso de la actual
gestión en el cuidado, la pro-
tección y la promoción de los
derechos de niñas, niños y ado-
lescentes», destacó Villavicen-
cio.
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29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Anuncie en LA VOZ

Proyecto de Declaración sobre laProyecto de Declaración sobre laProyecto de Declaración sobre laProyecto de Declaración sobre laProyecto de Declaración sobre la
reparación de la Ruta Provincial 46reparación de la Ruta Provincial 46reparación de la Ruta Provincial 46reparación de la Ruta Provincial 46reparación de la Ruta Provincial 46
-Presentado por la Senadora Eugenia Gil, dice
que vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del Ministerio de Infraestructura y
Servicios Públicos realicen las obras de
reparación y acondicionamiento de la Ruta
Provincial N°46.

Experiencia Warnes

Iniciaron los trabajos de recambio del techo
en el patio del Centro Cultural Florencio Constantino
-Las obras habían sido anunciadas por la Secretaría de Gobierno y ya se encuentran en marcha.

 Tal como lo había anuncia-
do el municipio, iniciaron el
miércoles pasado las tareas de
restauración del techo de uno
de los patios del Centro Cultu-
ral Florencio Constantino. Los

trabajos se enmarcan en el plan
de mantenimiento general del
edificio, para solucionar las fil-
traciones en días de lluvia.

 «Hay un patio de luz en el
Teatro que cada vez que llueve

tenemos a los empleados del
lugar sacando todo el día agua.
Hemos hecho lo posible para
poder empezar con la obra para
que esto no suceda más», afir-
mó el secretario de Gobierno

del municipio, José Luis Quar-
leri, en ocasión del anuncio.

 Este lunes, Quarleri siguió
de cerca el avance de las
obras, junto con la directora de
Cultura, Fernanda Andújar.

 En la tarde del sábado 11
de mayo se llevó adelante
otra jornada de paseos guia-
dos conociendo la historia de
nuestro lugar.

 En esta ocasión Warnes
fue la cita, con gran concu-
rrencia de gente que se arri-
mó al paseo que lleva ade-
lante la Dirección de Turismo
Bragado a través de la ges-
tora cultural Alejandra Tag-
hón.

Los organizadores agra-
decen a todos los que se su-
maron a pesar del frio y los
mosquitos e hicieron toda la
caminata.

 También se agradece a
los integrantes de la comisión
del Centro de Interpretación
de maquinarias Agrícolas An-
tiguas sito en la ex escuelita
N°22 que recibió a los visi-
tantes con mate cocido y tor-
tas caseras. Hermoso lugar!!

 “Sin dudas estas expe-
riencias refuerzan nuestras
convicciones de seguir difun-
diendo y haciendo conocer los
orígenes de nuestro partido
de Bragado en su conjunto”.

 El Honorable Senado de la
Provincia de Buenos Aires  so-
licita la implementación de
obras de reparación y acondi-
cionamiento de la Ruta 46.

 Actualmente el estado en
que se encuentra la ruta pro-
vincial N° 46 desde su inter-
sección con ruta nacional N°
5, Partido de Bragado, hasta
su empalme con la ruta pro-
vincial N° 65, Partido de Junín,
lleva preocupación a las pobla-
ciones por la que pasa su tra-
za dado el palmario y tangible
deterioro de la capa asfáltica.

 La ruta provincial N° 46,
tramo Bragado – Junín, es la
vía habitual, única y permanen-
te, tanto para las personas que
habitan poblaciones importan-
tes, tales como la ciudad de
Eduardo O’Brien, en el prime-
ro, y la localidad de Morse en
el segundo, a los fines de su
conectividad con las respecti-
vas cabeceras de partido, y
también para las poblaciones
rurales aledañas, y quienes

moran en el campo propiamen-
te dicho, y va de suyo: su rica
producción; además de ser
una arteria de interconexión
entre grandes vías nacionales
como la ruta N° 7 y la ruta N°
5, razón ésa que, dada la afluen-
cia de tránsito pesado que re-
sulta notable, debería llamar
la atención de las autoridades
pertinentes dependientes del
Poder Ejecutivo para ejecutar
un trabajo serio, permanente y
eficaz en ese segmento de la
traza al igual que el ejecutado
en el sector Veinticinco de
Mayo – Bragado.

 Cabe destacar, que este
tramo de la ruta provincial es
intensamente transitado por
vehículos de carga pesada,
atento a ser una zona de acti-
vidades agroindustriales, lo
que contribuyen al proceso de
deterioro de la calzada.
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

HORARIO:
Lunes a Viernes de

9:00 a 13:00 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-

DPTO MONOAMBIENTE
BARRIO BALVANERA
ZONA PLAZA ONCE

CASTELLI Nº127
2DO PISO “B”
U.F. 6 (24m2)

EN VENTA

Preocupación de
empleados de
Acerbrag  por el
recorte de turnos
-Ayer por la mañana hubo una reunión en el
Ministerio de Trabajo, entre la patronal,
empleados y el gremio

Articulando medidas por obras escolaresArticulando medidas por obras escolaresArticulando medidas por obras escolaresArticulando medidas por obras escolaresArticulando medidas por obras escolares
-Se reunieron Concejales y Consejeros Escolares de la UCR

Encuentro de magia y creatividad: se
inauguró el 14º Festival Internacional del Títere
-La propuesta se lleva a cabo en la Sala Dómine del Centro Cultural Florencio Constantino.
En la jornada inaugural, se presentó la obra «Bailalana»

 “Anteriormente ya se ha
dado este cambio” cuenta
Rubén Senga Delegado de la
UOM, “pero lo que nunca nos
ha pasado es que les saquen
los beneficios a los operarios
que trabajan cuatro turnos, ya
que equivale al 22% del suel-
do, más en la situación que está
pasando el país por eso termi-
namos en una mediación en el
Ministerio. “

 La medida según cuentan
se toma por las bajas de las
ventas  de la empresa, Senga
agrega además,   “que se ade-
lantaron vacaciones por la com-
plicada etapa que está pasan-
do la industria, se sacaron 40
chicos de una tercerizada ; los

cuatro turnos se mantuvieron
hasta en pandemia y es una
situación que preocupa a la
gente que trabaja para la si-
derúrgica, porque les toca la
economía al personal”.

  “Siempre hubo buena
predisposición de la compa-
ñía para llegar a un acuerdo,
pero esta semana se han cor-
tado todos los lazos”, dice
Senga, agregando  “llama la
atención como siguen contra-
tando gerentes en la página
de empleos de la Acería pero
quieren recortarle el 22% al
operario”.

 El gremio no descarta
medidas de fuerza ante esta
situación.

 Concejales y Consejeros
escolares de la oposición se
reunieron en el Comité de la
UCR para analizar las obras
escolares prioritarias depen-
dientes del fondo educativo
que aún están sin respuestas,
como así también la inversión
de cada peso ingresado del
fondo mencionado.

 El objetivo es plantear un
trabajo articulado con distin-
tos actores del ámbito educa-
tivo local y provincial, con una

actitud propositiva - identifi-
cando las prioridades del sec-
tor, como el transporte de los
estudiantes del Instituto de
Formación Docente Nº78 aún
sin resolver.

 Estuvieron presentes los
Consejeros Escolares Matías
Legaspi y Valeria Albici; los
Concejales Lilián Labaqui,
Verónica Tucci, Nicolás Araujo
y Fernando Franzoni conjunta-
mente con la Senadora Pcial.
Eugenia Gil.

 Con gran concurrencia de
público, tuvo lugar el domingo
la apertura de la 14° edición del
Festival Internacional del Títe-
re.

 La Dirección de Cultura de
la Municipalidad y diversas
empresas del distrito colabo-
ran para respaldar esta propues-
ta cultural, que promete una
semana de magia y creatividad.

 En la jornada inaugural, es-
tuvieron presentes la directora
de Cultura, Fernanda Andújar;
la secretaria de Desarrollo So-
cial, María Villavicencio; y Die-
go Suárez, alma mater del Mo-
vimiento Artístico Independien-
te Argentino (MAIA).

 El público, entre ellos adul-
tos y niños, disfrutó de la pre-
sentación de la obra «Bailala-
na», un teatro de títeres diseña-
do especialmente para los más
pequeños.

 Como antesala del espec-
táculo, Diego Suárez, respon-
sable del festival, presentó la
imagen que representa a la edi-
ción 2024, realizada por la agru-
pación La Palabra Tejida.

 Esta red de mujeres, a base
de creatividad, busca formar
lazos de contención, servicio y
escucha en la comunidad.

 El Festival Internacional del
Títere ofrece también talleres,
charlas y actividades educati-
vas en Bragado y localidades
rurales, para promover el acce-
so a la cultura y el aprendizaje a
través del arte. La propuesta se
extenderá hasta el próximo do-
mingo 19.
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MARTES 14 MIERCOLES 15

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

Neblina. Mín.: -1º
Máx.: 13º

Viento (km/h) 7-12.

4047
5703
4711
3702
5153
0491
4950
5366
4874
7324
9533
0746
2766
0307
3371
7554
2617
8922
1536
3749

7030
4414
4655
9614
1980
6648
9079
9654
7197
0044
7470
0804
4639
4194
7403
0501
2190
5700
0001
0343

7033
6717
8013
0075
0833
4771
8927
3178
3405
5867
9612
6360
3255
8137
4022
4884
2953
7538
3508
3994

4006
9980
5294
1535
2609
5912
9337
9445
7999
3052
7536
9892
1778
7587
1983
5068
2126
8964
8293
3372

2342 445336

SALUDADO

Bernardo Moreno es salu-
dado hoy al recordar su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora María Fernanda De Paz
y será saludada por familiares
y amistades.

SALUDADO

Hoy cumple años Javier
Hernán Alvarez y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

MARIA C.

Familiares y amistades
saludan a María Camila Cor-

nejo al cumplir años.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
la señora Mariana Callegari.

MANUEL

Hoy cumple años Manuel
Berzoni y será saludado por tan
grato motivo.

GRATA FECHA

La Dra. María Marta Ge-
litti es saludada hoy al cum-

plir años.

SALUDADA

La señora María Noemí
“Mimi” Lezcano es saludada
hoy por su cumpleaños.

6 AÑOS

Bautista Ríos Ausejo es
saludado hoy al cumplir 6 años.

NOA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir 6 años
Noa Huarte Rumi.

BRUNO GABRIEL

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Bruno
Gabriel Duran Ibáñez.

Llevamos
su compra
a domicilio

z

1677
0741
4848
9740
6403
8125
0197
6315
9502
8448
0125
1696
8016
8282
9214
6554
3262
8005
9673
1951

7737
1812
7122
2745
5192
8838
5181
4687
4980
8149
8890
2334
6698
9474
9819
1175
3853
6167
0085
1420
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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Con Bragado incluido, Kicillof oficializó la transferencia
de $37.549 millones para los 135 distritos de la Provincia

Radio Nómade una iniciativa del CPA para hablar de salud mental
• La actividad depende del área de Arte y Salud Mental de la Región Sanitaria X y articula con la Secretaría de Salud de la Municipalidad
de Bragado.
• Tendrá lugar este miércoles 15 a las 10:00hs. en la Plaza 25 de Mayo.

Gobernador Axel Kicillof
la Vice gobernadora
Verónica Magario y el
Ministro de Gobierno
Carlos Bianco. Firma del
Fondo de
Fortalecimiento Fiscal
Municipal y convenio de
cooperación con CFI en
el Teatro Argentino de La
Plata. Por Bragado, el
Intendente Interino Elvio
Duretti

 El gobernador bonaerense,
Axel Kicillof, encabezó este lunes
el acto de firma del segundo des-
embolso del Fondo de Fortaleci-
miento Fiscal Municipal (FFFM),
que alcanza un total de $37.549
millones para los 135 distritos.

 La jornada se llevó a cabo en
el Teatro Argentino de La Plata, y
participaron también la vicegober-
nadora Verónica Magario; los mi-
nistros de Economía, Pablo López,
y de Gobierno, Carlos Bianco; la

jefa de Asesores, Cristina Álva-
rez Rodríguez; e intendentes de
la Provincia.

 Por Bragado, estuvo presen-
te el intendente interino, Elvio Du-
retti, quien asistió en representa-
ción del jefe comunal en uso de
licencia, Sergio Barenghi.

 «Estamos atravesando una si-
tuación inédita en la Argentina, pro-
ducto de un Gobierno nacional que
se ha desentendido de los proble-
mas cotidianos de los argentinos y

las argentinas», afirmó Kicillof.
 Por otro lado, según precisó

la Provincia, la segunda cuota del
FFFM representa más del 30%
de los $116.000 millones que per-
cibirán los distritos este año.

 El instrumento fue creado en
diciembre de 2023, a través de
la Ley Nº15.480, que regula la
transferencia de fondos no rein-
tegrables y de libre disponibili-
dad en base al Coeficiente Único
de Distribución (CUD).

-El gobernador encabezó el acto de firma del segundo desembolso del Fondo de
Fortalecimiento Fiscal Municipal. Estuvo presente el intendente interino, Elvio Duretti

 El equipo del CPA, Cen-
tro de Prevención de las Adic-
ciones, junto a Secretaría de
Salud de la Municipalidad de
Bragado, se encuentran pre-
sentando una actividad de pre-
vención y promoción la Salud
Mental.  Denominada “Radio
Nómade”, la actividad consis-
te en un espacio de comunica-
ción que se realizará en la pla-
za 25 de Mayo, el día 15 de
mayo a las 10:00hs. y en con-
ferencia de prensa, se dieron
detalles de la propuesta.

 Mariana Ferino, psicóloga
del CPA de Bragado, explicó
“La actividad que se llama
Radio Nómade, consiste en un
espacio de comunicación. La
idea es invitar a todos con es-
pacios programados y tam-
bién que pueda circular la gen-
te y participar. Es un espacio
de escucha donde la idea es
acercarnos a la comunidad,
poder mostrar qué hace cada
una de las instituciones y las
actividades que llevamos a
nivel de protección y de pro-
moción de la Salud Mental. Es

una temática que es
muy amplia, que
abarca un montón de
actividades y que no
es solamente la aten-
ción de asistencia en
consultorio”.

 Por su parte la
Lic. en Trabajo So-
cial Noelia Pereyra,
integrante del equi-
po de la Secretaría
de Salud se refirió a
esta propuesta afir-
mando “La actividad
está muy buena, porque es una
actividad en conjunto de la Re-
gión Sanitaria X, de Arte y
Salud Mental. Invitamos a toda
la población en general que
quiera acercarse de manera
espontánea, tenemos una pro-
gramación, pero es abierto a
la comunidad y esperamos se
puedan acercar el miércoles 15
a las 10 de la mañana acá en
frente de la municipalidad”.

 Los vecinos que se acer-
quen a la propuesta, encontra-
rán un equipo de Región Sani-
taria que son quienes ponen la

puesta en escena de la radio
junto con el municipio y con el
CPA. “La idea es, a través de
un cronograma que está arma-
do, presentar diferentes acti-
vidades y luego espontánea-
mente, quienes se quieran acer-
car, pueden participar. Es una
actividad que se está llevan-
do a cabo recientemente, va a
circular por toda la Región
Sanitaria X, por todos los equi-
pos de las regiones. La idea
un poco es de invertir la de-
manda y que no sea la gente
que nos venga a buscar, sino

nosotros acercarnos
para poder mostrar
que estamos ahí,
que cualquier pro-
blemática se puede
hablar, que se pue-
de escuchar. La idea
es un espacio de
compartir”, expresó
Mariana Ferino.

 Por su parte
Noelia Pereyra agre-
gaba “Es un espacio
de conocernos entre
instituciones y sobre

todo de generar el lazo comu-
nitario eso es para resaltar y
también la importancia del tra-
bajo de CPA y de la Secretaría
de Salud en apostar a estas
actividades”.

 Ante la consulta si existe
una dificultad por parte de las
personas para acercarse al
CPA para solicitar ayuda, Ma-
riana Ferino respondió “Cada
persona es individual, llega a
través del pedido de ayuda, de
una u otra manera. Es imposi-
ble tener una única manera de
ayudar. La idea es un poco

esto, poder ofrecer que se pue-
den acercar desde un montón
de lugares, que no es solamen-
te llegar a una institución en
particular. A veces no es por
ese medio que llegan, a veces
llevan por grupo, por un cono-
cido, o arman red con alguno
de nosotros. Que por lo menos
se sepa que estamos abiertos
a cualquier posibilidad de un
pedido de ayuda, que estamos
atentos a eso”.

 Sobre los casos actuales
que recibe el CPA hoy, Maria-
na Ferino contestó “El CPA,
históricamente, tuvo una úni-
ca temática que fue el consu-
mo problemático. Hace varios
años nosotros trabajamos en
Salud Mental, que tiene que
ver con cualquier problemá-
tica que padezca una perso-
na. Hace varios años que tra-
bajamos en la asistencia de
pacientes, pero también en
la orientación familiar, en te-
mas de re vinculación, tene-
mos un área de niñas y ju-
ventudes, tenemos un área de
Arte y Salud Mental, tene-

mos un área de género”.
 Agregó “A lo largo de es-

tos años, se ha ampliado mu-
chísimo y se ha hecho mucho
más abarcativas las temáticas
que trabajamos en el CPA.
Siempre se necesita, conjun-
tamente trabajar con Secreta-
ria de Salud y con otras insti-
tuciones, justamente para que
la persona no circule y vaya
bollando de una institución a
otra y no encuentra respuesta.
Poder armar red entre las ins-
tituciones es fundamental”.

 Sobre la necesidad de la
preparación y de acercamien-
to de las familias de un pacien-
te con un problema de salud
mental al CPA, la psicóloga
Mariana Ferino decía “El área
de orientación familiar tiene
que ver con esto, con armar a
veces estrategias para brindar-
le esa contención a la familia y
esas herramientas que a ve-
ces necesitan y que no saben
cómo, para poder hacer que
después pueda asistir la per-
sona que esté padeciendo al-
guna problemática”.


